



Aus Keramag wird Geberit

Ab dem 01. April 2019 werden sämtliche Produkte der Marke Keramag unter dem Namen Geberit angeboten. Die Geberit Gruppe erwartet von der Integration ihrer Tochter Keramag eine Optimierung der Geschäfts- und Logistikprozesse und möchte künftig alle Innovationen unter einer Marke bündeln.

Was verändert sich für Sie als Kunde?

Eigentlich nichts. Bestehende Keramag-Serien wie Renova Nr. 1 (künftig nur noch „Renova“), Citterio, myDay, iCon, Smyle oder Xeno2 sind weiterhin erhältlich, nur unter anderem Markennamen. Auch Ersatzteile können weiterhin bezogen werden. Sie finden Sie allerdings künftig unter dem Hersteller Geberit.

Bitte beachten Sie: während der aktuellen Übergangsphase kann es vorkommen, dass Sie ein Geberit-Produkt bestellen, dieses aber mit dem Label Keramag bei Ihnen ankommt. Es handelt sich allerdings um genau das Produkt, für welches Sie sich entschieden haben.